

な 整弱地盤 地盤条件選ばない

住宅、非住宅で採用広がる

兼松日産農林

兼松日産農林(東京都、高崎社長)は、地盤補強材にコンクリートや鋼材ではない木杭「環境パイアル」の普及に努めている。環境パイアルは木材を利用した地盤補強工法として初めて第三者証明を取得しており、環境パイアルS工法協会を組織して全国展開を目指している。

10年11月の設立時は7社だった会員も現在は兼松日産農林を入れて13社に成長した。本期中には北海道の整備



同社施工の公共物件、相馬市役所南厅舎の建設工事に木杭の環境パイアルが採用

年4月13日

地震被害は上屋の耐震化や躯体の構造計算

けでも100件を超えて、前期の530件

イルS工法は木杭に防

震化や躯体の構造計算が重要なが、地盤の支

持力も大切だ。環境パイアルS工法は木杭に防

震化や躯体の構造計算が重要なが、地盤の支

持力も大切だ。環境パイアルS工法は木杭に防

震化や躯体の構造計算が重要なが、地盤の支

持力も大切だ。環境パイアルS工法は木杭に防

震化や躯体の構造計算が重要なが、地盤の支

持力も大切だ。

木杭の新工法どし

守る木杭の新工法どし

守る木杭の新工法どし

守る木杭の新工法どし

守る木杭の新工法どし

守る木杭の新工法どし

守る木杭の新工法どし

守る木杭の新工法どし

く、環境パイアルを供給する同社の自社工場や提携工場の生産拠点化の整備も進めている。さらに住宅だけでなく、保育園や学校、庁舎など公共・民間建築のものも特徴だ。

福島県の相馬市役所では昨年、環境パイアルを施工した。表土が深いには砂質シルト層(有機物を多少混じた)で約半分で施工の可能なことと、残土の発生がない工法のためコストが廉価で環境的に優れている点が評価された。工期が他工法に比べて約半分で施工の可

能なことと、残土の発生がない工法のためコストが廉価で環境的に優れている点が評価された。工期が他工法に比べて約半分で施工の可

能なことと、残土の発生がない工法のためコストが廉価で環境的に優れている点が評価された。工期が他工法に比べて約半分で施工の可